

# 別海高校NOW!!!



## 中学生のみなさんへ 北海道別海高等学校長 大関 俊郎

今年度は、例年とは少し異なる教育活動がスタートしました。本校でも、新型コロナウイルス感染防止策を講じながらの新年度がはじまりました。5月に入っても学校の休業が続き、部活動の大会も中止になるなどの連絡も入ってきていますが、本校の先生方は前を向いて、学校再開に向け準備をしています。

今は、生徒全員が元気な姿で登校し、生き生きとした学校生活を送れること、その様子を中学生の皆さんにお届けできることを心待ちにしています。

紙面を見て、興味が沸いたことや疑問に感じたことなどがあれば、遠慮なくご連絡ください。

## 新しいステージの第一歩 - 令和2年度入学式 -

4月8日(水)に入学式が行われ、普通科102名、酪農経営科14名の合計116名が晴れて入学を許可されました。生徒を代表して酪農経営科の工藤悠稀さん(厚床中出身)は、「これからは、自分の行動に責任を持ちながら、たくさんのことを学び、人の役に立てるようになっていきたいです。どんな困難にぶつかろうと必ず乗り越え、将来に向けて努力し、学校生活を送っていくことを誓います。」と力強く宣誓してくれました。大役を終えた工藤さんは「中学校の時にはこんな大人数の前で宣誓した経験はなかったのでとても緊張しましたが、無事に終わってほっとしています。まだわからないことだらけですが、これから楽しく学校生活を送りたいです。」と入学式を振り返って語ってくれました。



宣誓する工藤さん



入学式の様子

## 新入生を歓迎 - 対面式 -

4月9日(木)の新入生との対面式は新型コロナウイルスの影響により放送により行われました。対面式にて生徒会長の武藤織さん(浜中中出身)は「新しい学校生活に不安はあるかもしれませんが、わからないことがあれば何でも聞いて下さい。高校生活を充実させるのは皆さん1人1人なのです。この別海高校でたくさんのごことに挑戦し、たくさんのご失敗を経て自らの可能性を広げて下さい。」と新入生を歓迎してくれました。また、新入生を代表して1年B組の小柳あすかさん(別海中央中)は「無事に高校に入学できるか不安でしたが、制服を着て高校生になった実感が湧き、ホッと一安心しました。高校生活では将来の目標が明確になり自分達がやるべきことが見えてくると思っています。新しく入学した仲間たちとともに大きく成長していきたいです。」と新たな学校生活に対して意気込みを語ってくれました。対面式を終えて、小柳さんは「このような形にはなりましたが、先輩方が優しく接してくれたので、いい高校生活のスタートを切れそうです。」と振り返ってくれました。



挨拶をする武藤さん

<募集中!!> 「別海高校NOW!」に是非掲載して欲しい内容がございましたら、以下までご連絡ください。

TEL : 0153-75-2053 (事務室) 0153-75-3349 (職員室) FAX : 0153-75-2263

Mail : bekkai-z0@hokkaido-c.ed.jp 別海高校ホームページQRコードはこちら

